

DESCODIFICACIÓN DE LAS ENFERMEDADES

**EL TUMOR DE OVARIO**

Dr. Roberto Alvarado Aguirre

Médico y Psicólogo

Master en Homeopatía (niños y

adultos) U. de París

Master en Desarrollo del niño. U.

de París

Hipnosis, Terapia Neural, Pediatría

robertoalvaradoaguirre@yahoo.com

**L**a enfermedad es un código, una marca, una huella, un programa que como microchip está en el inconsciente y, para mi entender, también se registra en el cuerpo bioplásmico (el aura y los chakras). Se forma por un trauma emocional vivido generalmente, en silencio. También se pueden "heredar" los sufrimientos vividos por los antepasados, como un programa colocado en el campo energético o en los genes.

Ese código, del trauma personal vivido, deja también una huella en el cerebro físico que el Dr. Hamer le llamó el Foco de Hamer, en memoria de su hijo asesinado impunemente. Su manifestación se presenta en el cuerpo físico.

Los ovarios tienen la función, el programa de supervivencia personal y de la especie. Éste último es el más importante. Si un descendiente muere, el ovario lee que tiene que producir más células para conservar la especie y la descendencia, entonces desarrolla un tumor benigno o maligno en el ovario. Pero también se puede dar cuando muere un ser querido, incluso una mascota.

Kimberly de 10 años tenía una gatita que quería mucho. Siempre la cuidaba y evitaba que saliera de la casa. Un día se escapó y una moto la mató. Kimberly sintió una tristeza cargada de culpa por no haberla cuidado lo suficiente. A las semanas inició un dolor en el abdomen. Se le practicó un ultrasonido y se diagnosticó un quiste de ovario.

Un deseo intenso de tener un hijo puede provocar quistes de ovarios, como ocurre con algunas adolescentes que comienzan a tener un deseo maternal, muchas veces inconsciente. También cuando la adolescente se identifica con el deseo frustrado de su madre que desea otro hijo y, en su inconsciente, quiere complacer ese deseo de la madre. Entonces sus ovarios comienzan a crecer en forma desmedida y producen más estrógenos, lo que aumenta su feminidad y se vuelve más seductora, para atraer al macho.

**¡Continuará el próximo miércoles!**